



Según datos del Colegio Médico

# Agresiones a personal de la salud promedian a 28,5 al día

En medio de la violencia en alza que enfrenta el país, el área de la salud también se ha visto afectada por varios episodios que han puesto en peligro la integridad tanto de funcionarios como de pacientes.

Uno de los episodios más recientes se registró a fines de septiembre en un Cesfam Raúl Silva Henríquez en Bajos de Mena, en la comuna de Puente Alto, donde sujetos amenazaron con "reventar" el recinto al que habían sido trasladados dos sobrevivientes de una balacera. Se trataba de tres personas de 23, 13 y 11 años.

Anamaria Arriagada, presiden-

ta del Colmed, comentó ayer sobre este tema que los ataques que se han registrado en las últimas semanas configuran un tipo de violencia "distinta y compleja", porque son "con armas distintas y encuadrados también en una falta de respeto por la vida de las personas, y por lo tanto se agregan a la delincuencia común y se agregan a temas que nosotros también manejamos hace mucho tiempo que son todas las agresiones que se dan dentro de una relación clínica".

De acuerdo al Colmed, el año pasado habían alrededor de 26 ataques diarios o violencia contra



En el Cesfam de Puente Alto se registró un episodio en septiembre.

el personal de salud, y hoy en día ya la cifra bordea los 28 ataques diarios.

De acuerdo a Arriagada, "es factible que lleguemos alrededor de 10.000 agresiones". Detallaron a

Emol que el Sistema de Reportabilidad de Agresiones al Personal de Salud del Minsal contabiliza 7.319 episodios durante 2024, desde verbales a físicos o contra la infraestructura.